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 省十三届人大常委会第八次会议简报组         2018年11月28日 

11月28日下午,省十三届人大常委会第八次会议分组审议

《省人民政府关于2017年度国有资产管理情况的综合报告》、《省人

民政府关于2017年度金融企业国有资产的专项报告》。第一组由

王刚委员召集,肖国安、金继承委员先后发言。

肖国安委员说,建议:1、现在实际上还没有人担当代表国有资

产履行职责的董事,财政部已经开始筹备此事,将派人到国有企业

去,代表人民管理、监督国有资产,所以希望这类人能够是专业人

士,也要有责任心。2、要加强考核。考核如何更加科学? 如何更

加明确? 建议由国资委牵头,开展综合性的考核,限制考核次数,

现在不是考核少了,是多了。对国有企业既要松绑,又要强化考

核,两者有机结合。

金继承委员说,政府向人大报告国有资产管理情况,接受人大

监督,这是一个进步,应该肯定。怎样更好地向人大报告? 建议省
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人民政府或者国资委在报告时,除了要报告做得怎么样,还要报告

相比别人我们做得的怎么样,这样就能更清楚地了解情况,评价工

作。这个“别人”可以是全国平均水平,也可以是中南地区平均水

平或某些省份的情况,等等。
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